NOTICIAS LOCALES

No estrañen nuestros lectores el retraso que ha sufrido la publicación del presenso número.

Ece que tormamos parte de La Coalición ni somos capitalistas, ni vamos á buscar en la política modo de serlo; y como que toda publicación vale materialmente algo, de que nosotros no podiamos disponer, de aqui que no haya podido salir á luz nuestro periódico tantas cuantas veces hubiera sido de nuestro gusto y satisfacción.

Por lo demás, somos y valemos lo que desde nuestra aparición; ó si nó, que lo digan aquellos que nos compran los números por docenas para apagar otras tantas docenas de rabietas.

Ma, tila, mucha tila y..... más tila to-

No lo entendemos.

Con el epigrafe—Lo que no puede deciese.... hoy= publicó nuestro valiente conga El Congost, un suelto, en el cual habla de unos 5,000 reales extraviados no sahemos donde, como tampoco sabemos quien ó quienes han podido dar con ellos. Si nuestro estimado colega se sirviera actararnos el asunto, nosotros no tenemos inconveniente en confesar que somos muy duros de mollera, pues, á decir verdad, no entendemos ni una jota del mencionado suelto, como tampoco entendemos á que personaje pueda referirse con el regalo que promete, consistente en un ejemplar de la historia de un político honrado y consecuente..... Esperamos pues, de la amabilidad nunca desmentida de núestro compañero en la prensa, que nos sacará de dudas dándonos alguna esplicación referente al misterioso suelto.

Buen acuerdo.

Sabemos por buen conducto, que alguna de las fracciones republicanas de esta villa, había tomado el acuerdo de retirarse de la manifestación que se celebró el 17 de Enero en protesta de la entrada da los carlistas en esta, caso de ser presidida por un individuo que, formando parte de cierta corporación (nombrada por mayoría de votos) que se dice liberal, fué uno de los salteadores que vinieron á escainarnos en tan infausta noche.

Como quiera que en la corporación que nos ocupa, hay algún individuo de los que figuraron como rehenes, no podemos menos de aplaudir su patriótica resolución de no asistir á la mencionada manifestación, dándoles por ello las más espresivas gracias, ya que, con su conducta, hicieron que la cosa resultara perfecta y sin el más leve incidente.

Por lo tanto, ya lo saben nuestros edílos para que una cosa resulte acabada, de sau ellos no tomar parte.

Para muestra....

Es de agradecer la franqueza con que nuestro celoso municipio, ha entrado en el terreno de las economías.

De un solo golpe ha sido agraciado con un sumento de sueldo de quinientas pesetas anuales, cierto empleado que en nuestro humilde concepto, era más que suficientemente retribuido.

Como se vé, la oposición republicana que tenemos dentro de la mencionada corporación, no ha podido evitar que sepamos, tameño derroche, si bien es de suponer

que ninguna lanza ha roto para ello. Por que han de tener en cuenta nuestros concejales de oposición en complacencia con la mayoría chanchullera de la actual municipalidad, no pueden ni deben, oponerse à ninguno de los planes de quienes les hicieron elegir.

A los individuos del partido federal.

D. José Ventura Torrens, Alcalde 2.º Teniente del Ayuntamiento de esta villa, por obra y gracia de los votos de sus amigos los soidissant conservadores, afiliado al partido federal despues de haber militado en las filas de los partidarios del más repugnante absolutismo, ha cobrado de la Empresa del gás de esta localidad la friolera de MIL SETECIENTAS CINCUENTA PESETAS, habiendo firmado al efecto el oportuno recibo que en su día vieron los accionistas de la empresa que pagó

Chismografia.

Un allegado de cierto personage político de significación, decía ese otro día en una mesa de café, que los pobres diablos que escribimos La Coalición éramos unos hambrientos y desacreditados, que no había por donde cogernos.

Si nosotros somos todo lo que el allegado del personage político de significación decia, tampoco se cuenta de nosotros cierto sucedido que ellá en Ripollet preocupó la atención hace ya algunos años, y que prueba hasta donde llega la aprensión de ciertos hombres honrados por sobre.

Como la historia de referencia fué sin duda el origen de la posición desahogada de algunos personajes de esta villa, por eso es que á ellos no se les pueden aplicar los epítetos de hambrientos y desacreditados. ¡Como ha de ser, no todos los mortales somos igualmente afortunados. ¡No es verdad señor de la capa y barretina?

|| 11 de Febrero !|

Los banquetes que en conmemoración de haber sido proclamada la República en España, se han celebrado este año el día 11 de Febrero, no han tenido de mucho la resonancia de los celebrados en igual fecha de años anteriores. La perjudicial indiferencia que se nota en la mayoría de los que se llaman republicanos, hace que estos actos no revistan la importancia á que están llamados, los cuales significan la protesta viva á lás caducas instituciones que deberian haber pasado ya á la historia. No obstante, nosotros que tenemos te en los principios, vemos cuantas veces nos reunimos, el buen deseo que hay de una inteligencia entre las diferentes fracciones que por desgracia está dividido el gran partido republicano espanol; de sobras sabemos que sin esa inteligencia tan llevada y traida por unos y por otros, no es posible el logro de nuestros deseos.

Si para hacer la unión, es necesario echar á esos mal llamados republicanos que solo estan entre nosotros para ensuciar el precioso é inmaculado nombre de la República, echémoslos como quien echa basura al arroyo, y si en algunas partes sucede lo que aquí, que sepan hacer tambien caso omiso de esos republicanos sacristanescos que solo están en acecho para aprovechar la más insignificante ganga, demostrando sus escrupulos de conciencia que tanto desdoran la causa que dicen defender.

Republicanos, echemos de entre nosotros á esos vividores políticos, y la República vendrá, solidándose para siempre.

En caracter.

Al consecuente republicano, al demócrata por excelencia, al federal por convicción, y al liberal por temperamento, se le vió, cual faro luminoso que está destellando génio por todos sus cuatro costados, en algunas esquinas, mientras se celebraba la manifestación del 17 de Enero, ridiculizándola y bromeándose de tal manera entre sus adeptos, como si todavia estuviera ejerciendo de profesor de can-can.

Nosotros podemos asegurar que no le vimos en ninguna parte, que no cimos nada de lo que dijo, porque su conducta, nos tiene completamente sin cuidado, nosotros fuimos à rendir un tributo y à deramar una lágrima sobre la fria tumba de los que supieron dar generosamente su sangre por la causa de la libertad, estamos seguros que cumplimos con un de-

ber, y esto nos basta.

¿Que eramos pocos? gracias à los desertores que anteponen su orgullo personal à la causa que dicen defender; ¡que nosotros amemos à la libertad, no es estraño! por que nosotros antes del 73 y en el 73, dábamos nuestra sangre por defenderla, es decir, nosotros, la defendiamos con las armas en la mano cuando tan consecuente republicano no había hecho otra cosa que visitar casas de....... ¡lo entiende V. guason,! sus guasas podrán hacer reir à los tontos y à los pillos, que es como sino hicieran reir à nadie, pero están tan exentas de gracia que más que gracias parecen lanzas que se vuelven contra V.. Por eso decimos, en caracter.

Por la ventana.

Leemos.

»La recepción que se servirá en Palacio promete ser brillantísima, habiendose circulado 4,000 invitaciones. A este acto asistirá el Gobierno y se servirán 40 platos de manjares distintos.»

¡Que contraste! Mientras el sufrido pueblo, ese pueblo demasiadamente bueno acosado por el hambre, comete locuras como las de Jerez, esos zánganos de la sociedad se entregan á toda clase de orgias donde solamente se adora á la Diosa Thais y el Dios Baco, demostrando no preocuparse más que de los placeres sensuales, y de las orgías báquicas. Pobre pueblo español! si algun dia despiertas de ese letargo en tu desesperada situación, y no dás por tierra con esos chirimbolos, probarás ser el pueblo más estupido de cuantos existen en el mundo. Si por el contrario, sabes sacudir tu melena cual león justamente enfurecido, te salvarás tan solo librándote de esa coorte de trua-

Mejora....

La mejora hecha por nuestro magnifico Ayuntamíento, aumentando en cinco los tres serenos que hasta hoy habian hecho el servicio de noche, ha sido generalmente bien acojida. Tambien ha sido objeto de aplauso la dotación que á cada uno de los serenos se ha concedido, consistente en el aumento de algunas pesetas. Pero, lo que no se aplaude, lo que todo el mundo censura acremente, es que se hayan proveido esas plazas con quien menos derecho tenia á ello, es decir, los que hubiera querido el vecindario que hubiesen resultado serenos, nso los que hace tiempo figuran como suplentes; más jay! que en esto como en todo nuestra homogénea corporación no está acertada, y por eso el favoritismo se ha antepuesto a la equidad y a la justicia, y han

Commence of the second of the second